



### «200 Jahre Kern – wir stellen aus!»

► 13. November bis 17. Mai 2020

Sie waren im Einsatz, als um 1900 der Simplontunnel gebaut wurde, reisten 1969 mit auf den Mond und finden sich noch heute im Etui vieler Schulkinder - Messinstrumente und Geräte mit der Aufschrift KERN. Die Foyerausstellung «Kern exakt200!» des Stadtmuseums Aarau blickt auf die lange Firmengeschichte zurück, zeigt daraus bedeutende Objekte und gibt einen Einblick, wie Vermessung heute funktioniert: 3D-Scanner zum Ausprobieren inklusive!